
Ata n" OO3|2OZ2, da Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do lnstituto de Previdência dos

Servidores Municipais de Ponta Porã - PREVIPORÃ, Aos vinte e sete dias do mês de maio de

dois mil vinte e dois, às nove horas, na sede do PREVIPORÃ, sito na Rua 7 de setembro, n".

409, Centro, nesta cidade, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Leila Bomkoski

Feuser como representante do Poder Executivo, Miguel Jaime Ferreira do Nascimento como

representante do Poder Legislativo; Edivaldo Vieira como representante dos Servidores

ativos. Também presente o Diretor Financeiro Sr. Reney José Nascimento Pedrozo e o

Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos Filho. O Diretor Financeiro deu boas-vindas aos

conselheiros, e em seguida solicitou que um membro do conselho fiscal presidisse a reunião.

Por unanimidade foi indicado o conselheiro Miguel Jaime Ferreira do Nascimento. Aberta a

reunião iniciou-se os trabalhos para deliberarem sobre a seguinte pauta: Apresentação das

contas do primeiro quadrimestre e prestação de contas do mesmo período. Na sequência o

Presidente da reunião passou a palavra ao Assessor Contábil Sr. Antônio Carlos Filho, para

que apresentasse as informações contábeis pertinentes a todos presentes na reunião. De

início foi demonstrado a dinâmica dos controles efetuados junto a contabilidade do

Previporã, com respeito as entradas e saídas de recursos, a ótica das normas de auditoria e

de consistências para garantir transparência a todos beneficiários e a população em geral,

questionado sobre o repasse do Executivo que está pendente, foi comunicado aos

conselheiros que o Poder Executivo ainda está dentro do prazo, tendo em vista que data

fatal é o final mês subsequente. O motivo segundo a Secretaria de Fazenda informaçöes

extra oficial foi a troca no sistema de informática que ocasionou o problema. Foi aprovado

por unanimidade que oficiasse a Secretaria Municipal de Fazenda solicitando informações e

esclarecimentos a respeito dos repasses em atraso devido por folha de pagamento de 2022.

Prosseguindo a apresentação, Apresentou detalhadamente também aos Conselheiros, toda

movimentação do período em análise para o juízo dos mesmos. Após apreciação pelos

membros do Conselho Fiscal foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por

unanimidade de votos pelo Conselho Fiscal a Prestação de Contas do primeiro quadrimestre

do exercício de 2022. Nada mais havendo a tratar, o Presidente da reunião declarou

encerrado os trabalhos do Conselho Fiscal. Eu Miguel Jaime Ferreira do Nascimento que

presidi e secretariei os trabalhos lavrei a presente ata para constar, que vai devidamente

asst a por mim e os demais presentes.
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